



しおかぜ



大変ご迷惑をお掛けしました

8月の塩竈市議会議員選挙では、塩竈道院・仙台杜都道院の幹部拳士を始め所属拳士の皆さんには、大変お世話になりました。お蔭をもちまして5期目を当選することが出来ました。ありがとうございます。

また、今回は、厳しい選挙でもあり約1ヶ月以上の間、修練に参加出来ませんでした。今後についても少林寺拳法道院長として、また、塩竈市議会議員として一生懸命活動して参りますので、今後共宜しくお願致します。



2023.08.27 5期目当選

地域社会少林寺拳法指導者研修会

前号でもご案内とおり、9月30日(土)から10月1日(日)の2日間に亘り「地域社会少林寺拳法指導者研修会」が、宮城県武道館で開催されます。

道院内一般拳士については、是非参加いただけますようお願いいたします。

大澤隆管長 縁起

災害時にどう行動するか

9月に入りました。7月から8月にかけて2回の本山開放行事が行われ、20所属で、道院長、門信徒、保護者合わせ約3百名の方が帰山され、コロナ前の光景が戻ってきたことを実感しました。

さて、本日9月1日は1923年に発生した関東大震災から百年になります。関東大震災は近代において未曾有の被害を首都圏にもたらしたとして、我が国の災害史において特筆すべき災害となりました。災害への備えを忘れないためにもその発生日が防災の日として定められています。近年この時期は、台風、豪雨、水害が数多く発生しており、世界各地では気温の上昇、極度の乾燥により広範囲で山火事も起きています。

いざ、事が起きたときに私たち金剛禅門

信徒はどのように行動すればよいでしょうか。日々の修行により整えられた身心、修練で培った行動力と平常心が役立てられるのではないのでしょうか。そして、それは自分の命を守るだけにとどまりません。もし災害が発生し避難や救助が必要な状況になった時、特に困るのはどのような人でしょうか。

2023.08.26 一週間の選挙運動を終えて



今後の予定

- ◎ 9月24日(日) 教区長会議(TKP 仙台西口 ビジネスセンター)
- ◎ 9月29日(金) 塩竈教区僧階取得勉強会(塩竈道院専有道場)権大導師対象
- ◎ 9月30日(土) ~ 10月1日(日) 地域社会少林寺拳法指導者研修会(宮城県武道館)
- ◎10月 7日(土) 世界大会(日本武道館)

か。病気の人や体力のない人、高齢者や子供、自分の力だけでは思うように動けない方がいるはずです。

ここで、今月18日には敬老の日があります。日本は超高齢社会と言われる、人口の30%近くが65歳以上の方です。普段意識していないかもしれないが、自分のすぐ身の回りにこのような方々が多く暮らしていることとなります。いざという時に慈悲心と勇気をもってこちらから声をかけ、率先して助けに行くことができるでしょうか。大きな災害があっても互いに助け合える状況



2023.08.20 桜井充 参議院議員が応援に

をつくる。これも社会の福祉、世界の平和につながるようになります。今一度、ご自身の生活圏にどのような人が暮らしているのか振り返ってみてはいかがでしょうか。

2023年度も今月で折り返しとなります。まだまだ暑いとはいえ、少しずつ暑さも和らぎ、修行に適した環境になります。今月は本山講習会として、「羅漢練拳」練磨と交流の集いがあります。ぜひ本山に集まって、互いに刺激を与えあい、心気力を漲らせ、充実した秋を過ごしていただきたいと思えます。今月も共に金剛禅運動に邁進していきましょう。

中国古典 紹介

「木に縁りて魚を求む」を掲載 『孟子』

木によじのぼつて魚を取ろうとすること。手段方法がまちがっていたのでは目的を達成することができないというたとえである。

孟子が齊の宣王に遊説したときのことである。宣王は武力による天下の統一をはかろうとするのは、木に縁りて魚を求めようとするのは、木に縁りて魚を引いていさうな愚策ですぞと、このことばを引いていさめたのである。宣王としては納得がいかなかつたらしい。「武力を使うのは、それほどバカげたことであろうか」と反問したところ、孟

子はこう答えている。「いや、それ以上です。木に縁りて魚を求め、これはまだいい。魚が取れないだけで災難は招きません。しかし、武力を使って野望を果たそうとすれば、全力を尽くしたあげく、手ひどい目にあうのがオチです」

せつかく立派な目標をたてても、手段方法をあやまったのでは、こんな結果になるのである。



2023.08.20 佐藤正久 参議院議員が応援に